

## **LO ULTIMO: Cruz critica a Trump por protesta en Chicago**

Associated Press, 12 de Marzo de 2016

WASHINGTON (AP) — Los últimos desarrollos sobre la cancelación de un mitin de Trump en Chicago (todas las horas son locales):

---

22:00

Después que Donald Trump canceló un acto de campaña en Chicago, su rival en la contienda por la nominación presidencial republicana Ted Cruz dijo que el multimillonario ha creado "un ambiente que fomenta este tipo de diálogo desagradable".

Cruz conversó con la prensa durante una comida organizada por los republicanos en un suburbio de Chicago, a unos 48 kilómetros (30 millas) de donde su contrincante por la candidatura presidencial republicana se vio obligado a cancelar su acto por razones de seguridad.

El senador de Texas describió lo sucedido como "un día triste".

"El discurso político debe desarrollarse en este país sin la amenaza de la violencia, sin la ira ni la rabia ni el odio dirigido por unos contra otros", agregó.

El precandidato afirmó que lo sucedido en el centro de Chicago recae en los manifestantes, pero "en cualquier campaña la responsabilidad comienza desde arriba".

"Cuando el candidato pide a sus simpatizantes que se enzarquen en la violencia física, que golpeen a personas en la cara, las consecuencias predecibles de eso es la exacerbación. Es improbable que lo sucedido hoy sea el último incidente de su tipo", afirmó Cruz.

---

20:25

Donald Trump dijo que no quería "ver que la gente se lastimara o algo peor" en su mitin programado en Chicago, por lo que decidió posponer el acto.

Trump dijo a MSNBC en entrevista telefónica que "creo que hicimos lo correcto".

El mitin programado para la noche del viernes en la Universidad de Illinois, campus Chicago, fue cancelado por razones de seguridad. Simpatizantes y opositores por

igual se habían reunido en una arena de la universidad, y por primera vez en la campaña del magnate por la Casa Blanca, parecían estar en igualdad de número.

Trump atribuyó las protestas no a objeciones a sus políticas, sino a un malestar general en Estados Unidos, en particular entre la gente que no logra encontrar empleo.

"Hay enojo en el país", dijo. "No creo que sea contra mí. Es lo que ha estado pasando durante años".

Pero muchos de los manifestantes dijeron que estaban ahí para evitar que Trump hablara. Entre ellos estaba Jermaine Hodge, un residente de Chicago de 37 años de edad que posee una compañía de transporte.

"Nuestro país no va a avanzar si es dividido por la visión de Donald Trump. Nuestro país ya está bastante dividido", dijo. "Donald Trump está pregonando el odio. Está pregonando división".

---

20:15

Numerosos manifestantes que acudieron a un mitin del precandidato presidencial republicano Donald Trump se reunieron rápidamente en el lugar en una jubilosa celebración después del anuncio de que el magnate lo había cancelado por razones de seguridad.

Muchos brincaban con los brazos en lo alto mientras gritaban "¡Maldi... Trump!", "¡Bernie Bernie!" y "¡Paramos a Trump!".

El estudiante de la Universidad de Illinois en Chicago, Kamran Siddiqui, de 20 años, dijo que "Trump representa todo lo que no es Estados Unidos y todo lo que no es Chicago. Nosotros vinimos aquí y queríamos cancelar esto. Porque esta es una gran ciudad y no queremos permitir a esa persona aquí".

Siddiqui señaló que él es simpatizante del precandidato presidencial demócrata Bernie Sanders. Afirmó que "es maravilloso" haber impedido hablar a Trump en su propio acto de campaña.

"Todos se unieron. Eso es lo que puede hacer la gente. Ahora la gente tiene que salir y votar porque tenemos la oportunidad de detener a Trump", agregó.

---

20:08

Los manifestantes cuya presencia en un mitin de Donald Trump obligó al precandidato presidencial republicano a cancelar el evento celebraron el haber evitado que el magnate tomara el estrado.

Mientras los simpatizantes de Trump pasaban entre la multitud de opositores reunida afuera del Chicago Pavilion de la Universidad de Illinois, muchos de los manifestantes gritaban: "Paramos a Trump. Paramos a Trump".

Otros gritaban: "Racistas, vuelvan a casa".

No había altercados físicos evidentes entre ambos bandos, y la policía a pie y en caballo los mantenía separados.

---

19:36

El aspirante a la nominación presidencial del Partido Republicano Donald Trump canceló un mitin de campaña en Chicago por razones de seguridad después de que ingresaron manifestantes a la arena donde se iba a realizar.

El anuncio de que Trump pospondría un día el mitin ocasionó que la multitud dentro del Chicago Pavilion de la Universidad de Illinois estallara en ovaciones estridentes.

Mientras tanto, partidarios del precandidato entonaron "¡Queremos a Trump! ¡Queremos a Trump!".

No hubo señales de que Trump estuviera dentro de la arena en el campus universitario, donde decenas de profesores y personal de la universidad habían solicitado a administradores de la institución que cancelaran el acto de campaña debido a preocupaciones de que el mitin crearía "un ambiente hostil y físicamente peligroso" para los estudiantes.

---